



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель *Открытое акционерное общество "Манотомь".*
Manufacturer *Open Joint Stock Company "Manotom".*

Адрес *Россия, 634061, г. Томск, пр. Комсомольский, 62.*
Address *62, Komsomolskiy av., Tomsk, 634061, Russia.*

Изделие*
Product*

*Манометры, вакуумметры, мановакуумметры показывающие судовые
МТПСд-100-ОМ2, ВТПСд-100-ОМ2, МВТПСд-100-ОМ2.*

*Marine indicating pressure gauges and vacuum gauges
МТПСд-100-ОМ2, ВТПСд-100-ОМ2, МВТПСд-100-ОМ2.*

Код номенклатуры **08031250**
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Удовлетворяют требованиям разделов 2.3 и 2.5 части VII "Правил классификации и постройки морских судов".
Compliance with requirement of paragraphs 2.3 and 2.5 part VII of the "Rules for the classification and construction of sea-going ships".

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **20.11.2019**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **04.12.2014**

№ **14.52608.130**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)
signature)

В.В. Гадалов/V. Gadalov
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Рабочее давление, МПа: до 60,0.

*Проводимая среда: дизельное топливо,
смазочное и гидравлическое масло,
вода пресная и морская,
выхлопной газ,
сжатый воздух,
водяной пар,
хладоны 12, 13, 22, 134a, 142, 404a, 502.*

Working pressure, MPa: up to 60,0.

*Conducting medium: diesel fuel oil,
lubricating and hydraulic oil,
fresh and sea water,
exhaust gas,
compressed air,
water steam,
Freon 12, 13, 22, 134a, 142, 404a, 502.*

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия ТУ 25.02.1946-76 одобрены РС письмом № 313-32-138642 от 09.07.2014.

Technical specification TU 25.02.1946-76 approved RS by the letter No 313-32-138642 of 09.07.2014.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 14.11151.130

Report No.

от 24.11.2014 г.

of

Область применения и ограничения
Application and limitations

Для установки на морские суда с классом РС.

For installation on marine ships with RS class.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Изделие должно поставляться с копией настоящего Свидетельства о типовом одобрении.

The product shall be delivered with a copy of this Type Approval Certificate.